

Danksagung

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Hinschied meiner Ehefrau, unserer Mutter, Grossmutter und Schwiegermutter

Marlen Luther-Schwarz

und danken von Herzen allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die in irgendeiner Weise, sei es in Wort und Schrift, durch Spenden oder Teilnahme an der Trauerfeier, ihr Mitgefühl und Mittragen im Abschiedsschmerz zum Ausdruck gebracht haben.

Ein besonderer Dank gilt den beiden Pfarrherren Ueli Flachsman und David Jäger für die würdige und einfühlsame Gestaltung der Urnenbeisetzung in Erlenbach und die Trauerfeier in der reformierten Kirche Hombrechtikon.

Ein weiterer spezieller Dank gilt den musikalischen Beiträgen des Kirchenchors unter der Leitung von Maria Mark, die auch mit ihrem Orgelspiel der Abdankungsfeier einen eindrucksvollen musikalischen Rahmen gab.

Der wunderschöne Blumenschmuck in der Kirche und beim Leidmahl wurde liebevoll von Hanni Huber gestaltet, wofür wir ganz herzlich danken.

Schliesslich ist auch dem Sigrüst Christian Walliker für die gute organisatorische Zusammenarbeit zu danken.

Hombrechtikon, im Juni 2019

Die Trauerfamilie